



UNIVERSIDAD DE GUADALAJARA

La Universidad de Guadalajara se declara en resistencia civil pacífica para exigir el pago de los 701 millones de pesos que le adeuda el Gobierno del Estado de Jalisco

Al C. Presidente de la República, Lic. Felipe Calderón Hinojosa,
Al C. Secretario de Educación Pública, Mtro. Alonso Lujambio Irazábal,
A la comunidad universitaria nacional,
A la opinión pública nacional:

La Universidad de Guadalajara está atravesando por una de las peores crisis financieras de su historia reciente. Esto se debe principalmente al **incumplimiento de los compromisos del Gobierno de Jalisco**, contraídos ante el Gobierno Federal, por concepto de la contrapartida de los fondos de concurso para diversos programas.

Se trata de una **deuda de 701 millones de pesos** producto de convenios firmados por el Gobierno del Estado, pero que éste se niega a cumplir. Dicha situación está ocasionando que la Universidad de Guadalajara incluso tenga **dificultades para pagar los aguinaldos a sus trabajadores correspondientes a 2010**.

Después de dos meses de pláticas en una mesa instalada por la Secretaría de Educación Pública (SEP), y con la participación de la Secretaría de Gobernación, y no obstante que la propia SEP ofreció desde un principio 210 millones de pesos para contribuir a solucionar el diferendo, **el Gobierno del Estado se niega a aportar algo mínimamente razonable** que permita a la Universidad de Guadalajara superar esta crisis.

Ante este panorama, y aunado a que **el Gobierno del Estado pretende reducirle a la Universidad de Guadalajara un 8 por ciento del presupuesto ordinario de 2011**, el Consejo General Universitario **decidió declararse en resistencia civil pacífica**.

Por ello, desde el día de ayer la comunidad universitaria inició una serie de movilizaciones y acciones de resistencia civil que **desplegaremos en todo el Estado de Jalisco hasta conseguir el pago** de este adeudo por parte del Gobierno estatal. Esperamos la comprensión y solidaridad de la sociedad jalisciense en torno a estas medidas.

Una vez más, pedimos al Presidente de la República y al Secretario de Educación Pública su intervención para que sea posible encontrar una pronta y satisfactoria solución a este conflicto. En tanto ello ocurre, **solicitamos a la Secretaría de Educación Pública transfiera lo antes posible los 210 millones de pesos prometidos a la Universidad de Guadalajara para atenuar esta grave crisis**.

Acudimos a la solidaridad de las instituciones de educación superior del país y de la opinión pública nacional para con la máxima Casa de Estudios de Jalisco en este difícil momento.

Es una lucha no sólo por la defensa de la educación superior pública, sino también contra el autoritarismo y **por la vigencia del Estado de Derecho**, de manera que se hagan valer, en los hechos, los acuerdos y las obligaciones que por ley les corresponde cumplir a todas las instituciones, incluido, por supuesto, el propio Gobierno del Estado de Jalisco.

Atentamente

"Piensa y trabaja"

2010. BICENTENARIO DE LA INDEPENDENCIA
Y CENTENARIO DE LA REVOLUCIÓN MEXICANA
Guadalajara, Jalisco. 2 de diciembre de 2010